

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis hantarkan kehadirat Tuhan Yesus Kristus, atas segala rahmat penyertaanNya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Kesulitan Belajar dan Hubungannya dengan Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Biologi Siswa Kelas X Di SMA Negeri 1 Sidikalang Tahun Pembelajaran 2014/ 2015” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada ibu Dr. Tumiur Gultom, SP, MP seagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis sejak awal penyusunan proposal sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada bapak Drs. Lazuardi, M.Si, bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.S, dan ibu Dra. Adriana Y.D. Lbn Gaol, M.Kes sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada bapak Drs. Puji Prastowo M.Si sebagai pembimbing akademik yang telah banyak memberikan dukungan dan motivasi selma dlam perkuliahan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada bapak Dr. Asrin Lubis M.Pd selaku dekan di FMIPA UNIMED dan bapak Dr. H. Hasrudin M.Pd selaku ketua jurusan biologi dan selurus Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis selama dalam perkuliahan sampai dengan selesai. Penghargaan ini juga penulis sampaikan kepada Bapak dan Ibu guru SMA Negeri 1 Sidikalang Tertama kepada Bapak Drs. Wahidin selaku guru mata pelajaran Biologi dan bapak Drs. Alben Sianturi selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Sidikalang.

Ucapan terimakasih teristimewa kepada ayah tercinta Lamhot Sianturi dan ibu tercinta Durma Simanullang S.Pd yang sudah sabar mendukung, membimbing, dan berdoa dengan tulus kepada penulis serta yang sudah bersusah payah membesarkan sampai dengan menyekolahkan penulis hingga memperoleh gelar Sarjana di UNIMED. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada adik saya Deki F Sianturi, Coy Sianturi, Heriono Sianturi, Rejeki Sianturi, Dinca Sianturi, Diva Sianturi yang telah berdoa dan mendukung penulis dalam menyelesaikan studi perkuliahan. Penulis juga mengucapkan trimakasih kepada teman seperjuangan Biologi Dik C dan PPL SMP Negeri 1 Seibamban yang telah bersama sama menyelesaikan studi perkuliahan. Terkhusus kepada kekasih Tercinta Jenny Melisa Simanjuntak S.Pd yang telah banyak memberikan dukungan dalam proses perkuliahan dan penyusuna skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermamfaat dalam memperkaya Ilmu Pendidikan.

Medan, April 2016

Penulis,

Santo Sianturi